



- 2 -

worden. Da die Schweiz auf der gleichzeitigen Unterzeichnung eines Investitionsschutzabkommens insistiert, bleibt die Ratifizierung vorläufig dahingestellt. Am Abschluss eines Abkommens für technische Hilfe ist man schweizerischerseits noch nicht interessiert.

Der Delegierte für technische Zusammenarbeit unterstützt das Hilfswerk der evangelischen Kirchen der Schweiz für das "Collège Pestalozzi" in Kinshasa mit grösseren Beiträgen. Auch wird eine Fischereigenossenschaft [CECOTRET] zurzeit mit rund Sfr 200.000.-- finanziert.

Die Swissair bedient Kinshasa seit April 1970 mit ihren wöchentlichen Flügen nach Johannesburg.

Die Schweizerkolonie in der Republik Zaïre hatte Ende 1970 einen Bestand von 607, wovon 87 Doppelbürger. Ferner wird ein Liechtensteiner durch unsere Botschaft betreut.

---